

# 万代の風

万代コミ協だより第35号

2020年(令和2年)2月10日

万代地域コミュニティ協議会

発行者：丸田 喜也

新潟市中央区天明町19-16

## = 川風、海風、萬代橋 春の風はもうすぐ =

### 地域のわいなる活性化を期待

#### 万代地域

「万代地域コミュニティ協議会

会長・丸田 喜也



皆さまおかれましては、健やかに新春を迎えたことをお慶び申し上げます。また、旧年中はひ

とくだならぬご厚情をいただきありがとうございました。

令和最初の新年を迎え新しい時代への期待が高まるなか、今年は東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が開催され、新潟にも国内外から多くの方々が訪れることが予想されます。

このよくなななか、万代地域においては、本市の玄関口である新潟駅の高架化も進行し、加えて流作場五差路前に高層ホテル・マンショ

ン建設が始まる予定であり、来訪者が増えることで交流人口が一層拡大し、地域のさらなる活性化が図られることを期待しているところですが、その一方で、地域の安心・安全確保に向け、防犯対策を強化する必要性が増しているとも感じています。

また、近年、大きな自然災害が毎年のように全国各地で起きており、昨年も山形県沖を震源とする地震や、台風19号による大きな被害が発生しました。津波や浸水の影響

を受けやすい当地域では、特に災害への備えをしっかりと行っていくことが重要だと認識しています。

これらの課題への対応として、当協議会では、今後とも、地域の皆さんと情報を共有し、地域の安全パトロールや、防災訓練などに積極的に取り組み、さらにには、地域の活性化が一層図られるよう、様々な事業を展開していくたいと考えておりますので、皆さまにおかれましては、本年も変わらぬお引き立ての程よろしくお願ひ申し上げます。

末筆ながら皆さまの「健康」と「多幸」を心よりお祈りし、「新年の」挨拶させていただきます。本年もよろしくお願いいたします。

花植え活動に込められた想い

万代長嶺小学校  
地域教育コーディネーター

塩田 美幸

新潟市が教育ビジョンに「学・

社・民」の融合による教育を掲げて始まった「地域と学校パートナーシップ事業」も13年目になりました。「この事業を推進し、学校と地域を結ぶ役割を担つて万代長嶺小学校に地域教育コーディネーターが配属されてから早いもので12年になります。

地域の方から学校や子どもたちのために協力いただき、また、微力ではありますましたが、地域の皆様のためにできるこ

とに花を植えたら商店街がもっと明るくなるのではないかと考へた地域の方と一緒に花植え活動をしたいと万代中央商店街会長さん」手紙を書きました。幸いにも中央区に花を植えたら商店街がもっと明るくなるのではないかと考へた地域の方と一緒に花植え活動をしたいと万代中央商店街会長さん」手紙を書きました。幸いにも中央区から助成金をいたたくことができ、子どもたちの思いに応えようと手を挙げてくださった万代中央

恒例の天明町わちつき  
1月15日  
町内多數参加して、婦人部の皆さんがなれた手つきでお餅つくり  
天明会館にて

昨年11月、初めての試みとして3年生が万代町通商店街で花を植える活動に取り組みました。これ

どもたちが、昔のように賑やかな商店街にするために自分たちで

が発端でした。子どもたち

は花がないま

に広がり、いつもきれいな花が咲いている万代町通商店街になれるこ

とを、子どもたちは願っています。

学校では3年生に限らず、学年

に応じて自分が蔓りしている

地域について学び、自分たちで

生きることを考えています。「子ど

もは地域の宝」という言葉があり

ます。少子高齢化の時代、ややも

すると関心は高齢者の方に向かい

がちですが、これから地域を支えていくのは子どもたちです。

今後とも子どもたちの健やかな成長のために皆様の力をお貸しください。そして、子どもたちとの交流を深め、明るい挨拶をかわし合える町になるように

私がお手伝いさせていただきたいと思つて

います。

短い期間の中で打合せを重ね準備してくださった鎌倉会長様、浅妻会長様はじめ地域の皆様に心より感謝申し上げます。

今年は万代町通りの一部にしか

花を植えることができませんでした

が、この活動が徐々

に広がり、いつもきれいな花が咲いている万代町通商店街になれるこ

とを、子どもたちは願っています。

学校では3年生に限らず、学年

に応じて自分が蔓りしている

地域について学び、自分たちで

生きることを考えています。「子ど

もは地域の宝」という言葉があり

ます。少子高齢化の時代、ややも

すると関心は高齢者の方に向かい

がちですが、これから地域を支えていくのは子どもたちです。

今後とも子どもたちの健やかな成長のために皆様の力をお貸しください。そして、子どもたちとの交流を深め、明るい挨拶をかわし合える町になるように

私がお手伝いさせていただきたいと思つて

います。

※「学」「学校」「社」「公民館」や図書館などの社会教育施設

「民」地域住民、家庭など



